

TURQUIA Y JORDANIA II

16 días y 15 noches

Desde \$1419_{USD} + 0 IMP



Solo Terrestre

SALIDAS

Viernes llegando a Estambul. (Mín. 2 pax)

SALIDAS ESPECIFICAS

Salida

Regreso

ITINERARIO

SUJETO A CAMBIOS, YA SEA POR PROBLEMAS CLIMATICOS U OPERACIONALES (SIEMPRE INCLUYENDO LOS MISMOS SERVICIOS)

DÍA 01 (VIERNES) ESTAMBUL.

Bienvenido a Türkiye, un país lleno de cultura, historia y experiencias únicas, donde las diferencias de Oriente y Occidente se combinan entre sí. Prepárate para disfrutar de unas vacaciones extraordinarias. Llegada en vuelo internacional al espectacular Aeropuerto de Estambul (IST). Inaugurado en abril de 2019, hoy es el más grande de Europa, y uno de los más grandes del mundo. Luego de desembarcar, pasar por migración y reclamar equipaje, deberás dirigirte a nuestro punto de encuentro en la puerta 8 de salida. Seguido de esto, encuentro con nuestros conductores para el traslado al hotel. Llegada y acomodación. Tiempo libre para descansar.

Nota: En caso de no encontrar a nuestros representantes en el punto de encuentro, deberán entrar en contacto con nuestro número de emergencias.

DÍA 02 (SÁBADO) ESTAMBUL.

Desayuno. Día libre. Posibilidad de tomar la excursión opcional: **“PERLAS DEL CUERNO DE ORO Y BÓSFORO”** Salida aprox. a las 08:00 (horario a ser confirmado por el guía) (incluye almuerzo en restaurante de comida típica): Visita el antiguo barrio Judío en Balat, el barrio Griego en Fener y contemplar las magníficas vistas del “Cuerno de Oro”; después visita a la Catedral de San Jorge, principal patriarcado de la Iglesia Ortodoxa Griega; continuación a la Mezquita de Solimán El Magnífico, diseñada por el arquitecto otomano Mimar Sinan y que cuenta con la cúpula más grande de todas las mezquitas en Estambul. Nos dirigimos al Bazar de las Especias, un lugar con encanto especial por su color y aroma, el sitio por excelencia para adquirir té, hierbas, frutos secos, dulces típicos y por supuesto especias; Culminación con un paseo en barco a través del Bósforo, el estrecho que divide la ciudad entre Europa y Asia, apreciaremos las maravillosas vistas de las fortalezas otomanas, palacios, villas y los puentes que conectan ambos lados de esta urbe. Traslado al hotel. Alojamiento.

Nota: El orden de los días de las excursiones en Estambul se puede invertir entre sí, de acuerdo con las condiciones operativas, como número de participantes, clima, tráfico o días de cierre de los monumentos.

DÍA 03 (DOMINGO) ESTAMBUL.

Desayuno. Día libre. Posibilidad de tomar la excursión opcional **“JOYAS DE CONSTANTINOPLA”** (incluye almuerzo en restaurante de comida típica): Salida aprox. a las 08:00 (horario a ser confirmado por el guía) para una excursión en el casco histórico de la ciudad, donde podrás observar la variedad de vestigios de los diferentes imperios que dieron forma a la actual Estambul: el Hipódromo Romano, centro de la vida social de Constantinopla durante miles de años donde también se podrá conocer el Obelisco de Teodosio, el Obelisco de Constantino y la fuente Alemana; la Mezquita Azul, con sus más de 20,000 azulejos de cerámica hechos a mano y traídos desde Iznik; disfruta de una vista panorámica de Santa Sofía, construida en el año 537 como una maravilla arquitectónica que ha servido como iglesia, mezquita y también museo. Desde el exterior, la estructura impresiona con su enorme cúpula, que fue un logro técnico asombroso en su época y sigue siendo una de las cúpulas más grandes del mundo. Seguimos con el majestuoso Palacio Topkapi, hogar de los sultanes otomanos durante más de 400 años, visitaremos los hermosos jardines reales, las cocinas, las salas de los tesoros reales. Descubre el misterioso Harén, donde vivían las esposas e hijos del sultán, famoso por su lujosa decoración. Continuamos con la iglesia de Aya Irini, una iglesia bizantina que no se convirtió en mezquita y terminaremos nuestro tour por el Gran Bazar, uno de los mercados cubiertos más grandes y antiguos del mundo en el que el regateo es una tradición. Regreso al

hotel. Alojamiento.

Nota: Para el ingreso a la Santa Sofía consultar suplemento.

DÍA 04 (LUNES) ESTAMBUL – ANKARA – CAPADOCIA.

Desayuno "lunch-box" y salida temprano (aprox. a las 6:00 - horario a ser confirmado por el guía) hacia Ankara para una visita panorámica de la capital de Türkiye y el Mausoleo de Atatürk, el fundador de la República. En el camino hacia Capadocia, se podrá contemplar el Lago Salado, donde se hará una parada para tomar fotografías en este espectacular lugar, enseguida visita a un Caravanserai, hospedaje de la época de la Ruta de la Seda. Cena en el hotel. Alojamiento.

DÍA 05 (MARTES) CAPADOCIA.

Desayuno. Salida aprox. a las 08:00h para visitar esta maravillosa región con su fascinante y original paisaje formado por lava volcánica hace más de 3 millones de años. Empezando por el Museo al Aire Libre de Göreme, un monasterio con capillas talladas en rocas volcánicas y decoradas con frescos del siglo XIII. Siguiendo hacia los impresionantes valles de la región con sus paisajes "de otro planeta" podrás apreciar las vistas de los símbolos de las formaciones geológicas de la región, las famosas "Chimeneas de Hadas". Se hará una parada para disfrutar de la increíble y extensa vista panorámica de algunos de los famosos valles de rocas volcánicas con formatos espectaculares. Continuación hacia la ciudad subterránea de Capadocia, una de las muchas obras de ingeniería impresionantes construidas por antiguas comunidades locales para protegerse de los ataques a lo largo de la historia. Al finalizar el recorrido, visita a un centro de alfombras para conocer la producción artesanal de estas piezas que son verdaderos tesoros, y a un centro de piedras preciosas, joyas con diseños exclusivos de la región. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

Programas opcionales en Capadocia: "NOCHE TURCA" Presentación de bailes folclóricos en una cueva típica con bebidas locales; "JEEP SAFARI" aventura por los valles místicos de la región con paradas para tomar las mejores fotos; "**PASEO EN GLOBO**" temprano por la mañana para admirar uno de los más bellos paisajes de la tierra.

DÍA 06 (MIÉRCOLES) CAPADOCIA – PAMUKKALE.

Desayuno. Salida aprox. a las 06:00h (horario a ser confirmado por el guía) hacia Pamukkale para visitar la antigua Hierápolis y el Castillo de Algodón, verdadera maravilla natural, una cascada gigante, estalactitas y piscinas naturales. El nombre "Hierápolis" se deriva del griego y significa "ciudad sagrada", refiriéndose a los numerosos templos y lugares religiosos que existían en la ciudad. Uno de los aspectos más notables de Hierápolis era su famoso teatro, que tenía una capacidad para albergar a miles de espectadores y aún se conserva en gran parte en la actualidad. La ciudad ganó reconocimiento como un destino popular de spa y curación debido a sus aguas termales naturales y piscinas calcáreas blancas. Estas aguas, cargadas de minerales, crearon terrazas y cascadas naturales impresionantes conocidas como "Pamukkale", que en turco significa "castillo de algodón". Pamukkale y Hierápolis se encuentran juntas en la lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO debido a su importancia histórica y belleza natural. La región es conocida también por su producción de algodón, y tendremos la oportunidad de conocer productos textiles de fabricación local. Cena en el hotel. Alojamiento.

DÍA 07 (JUEVES) PAMUKKALE – SECUK – IZMIR/KUSADASI.

Desayuno. Salida aprox. a las 08:00h (horario a ser confirmado por el guía) para visitar Casa de María, situada en una colina cercana. Este lugar es venerado por ser la última morada de la madre de Jesús, quien, según la tradición cristiana, pasó sus últimos años en Éfeso bajo el cuidado del apóstol Juan. Hoy en día, la casa es un importante lugar de peregrinación tanto para cristianos como para musulmanes, quienes la consideran un sitio sagrado. Pasaremos por Selçuk, para una visita panorámica en esa ciudad que tiene rica historia, apreciando el castillo otomano, la basílica de San Juan y al Templo de Artemisa que ha consagrado Éfeso como un importante

centro religioso y cultural de la antigüedad. Continuaremos la visita en un showroom especializado en piezas de cuero, donde se podrá apreciar productos con alta calidad, hechos con piel de carnero y famosos por sus piezas ligeras. Cena en el hotel. Alojamiento.

Nota: El hospedaje podrá ser en Izmir o Kuşadası dependiendo de la temporada.

DÍA 08 (VIERNES) IZMIR/KUSADASI.

Desayuno. Día libre. Posibilidad de realizar la excursión opcional "CHÍOS – UN PARAÍSO GRIEGO": Salida aprox. entre 06:00 y 07:00 (horario a ser confirmado por el guía) Comienza el día con una transferencia desde el hotel al puerto de Çeşme. Después de pasar por el control de migración, partiremos en ferry boat hacia la encantadora Chíos. Llegada e inicio de nuestro recorrido visitando la pintoresca villa de Mesta, un fascinante laberinto de calles estrechas y empedradas que datan de la época bizantina. Después, nos dirigiremos a Pyrgi, una de las aldeas más distintivas de Chíos. Sus casas están decoradas con patrones geométricos en blanco y negro, conocidos como "xysta", que crean un contraste visual espectacular y único. Pyrgi no solo es famosa por su arquitectura, sino también por su historia y tradiciones que se mantienen vivas hasta el día de hoy. Continuamos al Museo dedicado al mástique, una resina única obtenida de los árboles que crecen solo aquí, y así conocer al proceso de recolección y producción de esta resina, valorada desde la antigüedad por sus múltiples usos. Para cerrar con broche de oro, visitaremos una maravillosa playa del Egeo. Aquí, tendrás la oportunidad de relajarte y disfrutar de las aguas cristalinas y el paisaje sereno que caracteriza esta región. Finalmente, regresaremos al puerto para partir de vuelta hacia Çeşme, en Türkiye. Llegada y traslado al hotel. Cena en el hotel. Alojamiento.

DÍA 09 (SÁBADO) IZMIR / KUSADASI – BURSA – ESTAMBUL.

Desayuno, Salida aprox. a las 08:00h (horario a ser confirmado por el guía) para visitar Bursa. Allí, realizarás una visita panorámica de esta histórica ciudad, la primera capital del Imperio Otomano. Vamos a admirar la impresionante Mezquita Verde y el Mausoleo Verde, icónicos monumentos conocidos por su exquisita decoración. Luego, continuaremos hacia Estambul, donde nos alojaremos en el hotel tras llegar a la ciudad. Alojamiento.

DÍA 10 (DOMINGO) ESTAMBUL - AMMÁN

Desayuno. Traslado al Aeropuerto (IST) y vuelo con destino a Ammán (Vuelo NO incluido).

Llegada a Ammán, capital de Jordania. Trámites de visado y traslado al hotel. Cena y Alojamiento en el hotel.

DÍA 11 (LUNES) AMMÁN – JERASH – AJLOUN – AMMÁN (175 KM).

Desayuno en el hotel. Visita panorámica de la ciudad de Ammán nueva y antigua, conocida como Filadelfia: se efectuará un recorrido por la zona moderna, se procede al centro de la ciudad con una vista desde la Ciudadela. Continuación al Teatro Romano; luego salida a los mercados tradicionales (souqs), iglesias, mezquitas como la Mezquita Azul del Rey Abdullah cerca del parlamento, así como el Abdali Boulevard y la zona nueva con sus barrios residenciales. Salida hacia Jerash, una de las ciudades greco-romanas más completas y mejor conservadas del Imperio romano conocida como Pompeii del este, lo cual indica el gran ejemplo de la urbanización romana. Un recorrido por el tiempo a través de sus calles, teatros, templos y plazas entre los que destaca la gran columnata, el arco del triunfo, la plaza ovalada y los templos de Zeus y Artemisa. Continuación hacia el castillo de Ajloun, situado en lo alto de la montaña donde se contempla una hermosa vista. Fortaleza construida por uno de los generales de Saladino en 1185 D.C. en los tiempos de los Ayyubí para controlar las minas de hierro de la zona; lo cual es un perfecto ejemplo de la arquitectura Islámica ya que fue reconstruida durante el siglo 8 por los Mamelucos. El castillo de Ajloun dominaba las tres rutas principales que llevaban al valle del Jordán y protegía las rutas comerciales entre Jordania y Siria; por lo que se convirtió en un punto defensivo estratégico en la época de los Ayyubí's. Regreso hacia Ammán. Cena y alojamiento en el hotel.

DÍA 12 (MARTES) AMMÁN – CASTILLOS DEL DESIERTO – MAR MUERTO – AMMÁN (275 KM).

Desayuno en el hotel. Salida hacia el este para visitar los castillos islámicos, construidos entre los siglos 7 y 8 durante la dinastía Omeya. Visita del castillo de Amra, antiguo pabellón de caza que contiene unos frescos únicos del mundo islámico; castillo Al - Kharanah, antiguo carabanseria; y visita del fuerte romano omaya del Azraq, construido en piedra volcánica negra. Descenso al lugar más bajo de la tierra, el Mar Muerto y el desierto de Moab, el primer spa natural del mundo. Tiempo libre para efectuar un baño en sus salinas aguas terapéuticas, una experiencia inolvidable y disfrutar de las instalaciones privadas: playa y piscina. Regreso hacia Ammán. Cena y alojamiento en el hotel.

DÍA 13 (MIÉRCOLES) AMMÁN – MADABA – MONTE NEBO – KARAK O SHOBAK – PETRA (325 KM).

Desayuno en el hotel. Salida hacia Madaba la “Ciudad de los Mosaicos” donde se visitará la iglesia de San Jorge que alberga el mapa de Tierra Santa confeccionado en el año 571 A.D. Continuación hacia el Monte Nebo, conocido como la tumba de Moisés y desde cuya cima se divisa una magnífica panorámica del valle del Jordán. Visita de su iglesia y luego salida por el camino real conocido; como la Ruta de Seda por el comercio de seda, especias y perfumes, hacia la fortaleza de Karak o Shobak construida entre 1110 y 1213 D.C. por los templarios durante las Cruzadas, que después fue tomada por Saladino. Salida hacia Petra. Cena y alojamiento en el hotel.

DÍA 14 (JUEVES) PETRA (Hoteles 5-20 KM).

Desayuno en el hotel. Visita clásica de día completo a la ciudad Nabatea de Petra y uno de los escenarios de “Indiana Jones”. Petra una de las siete maravillas del mundo, excavada en roca rosa hace más de 2000 años. Accederemos hasta la entrada del desfiladero (Siq). Desde allí continuaremos para llegar al impresionante conjunto monumental del Tesoro (El Khazneh). Visita del teatro, las tumbas reales, la iglesia bizantina y la calle de las columnas. (Subida al monasterio o el altar de sacrificio por cuenta de los clientes, sin guía). Visita del Museo de Petra, si hay tiempo. Regreso al hotel. Cena y alojamiento en el hotel.

DÍA 15 (VIERNES) PETRA – PEQUEÑA PETRA – WADI RUM – AQABA – AMMÁN (595 KM).

Desayuno en el hotel. Salida hacia la Pequeña Petra para visita de la parada de caravanas de los nabateos antes de entrar a la ciudad principal, ciudad de comercio de seda y especias. Luego salida al desierto de Wadi Rum, uno de los escenarios de las películas Lawrence de Arabia, “The Martian” por Matt Damon y La Guerra de las Galaxias: El Ascenso de Sky Walker; además uno de los entornos más espectaculares de Oriente Medio. Se trata de un desierto de arena roja, sobre la cual, se alzan montañas de granito y picos de colores dorados y rojizos, así como diferentes dibujos excavados en piedra roja. Recorrido, tour clásico, en vehículo 4x4 por los imponentes paisajes de aproximadamente 2 horas. Salida a la ciudad de Aqaba, para una visita panorámica con tiempo libre en la ciudad y / o playa. (Entrada a la playa no incluida, pago directo por el cliente. Las playas en Aqaba son privadas, pocas playas públicas con servicios básicos). Salida por carretera hacia Ammán. Cena y alojamiento en el hotel.

DÍA 16 (SÁBADO) AEROPUERTO REINA ALÍA DE AMMÁN (40 KM).

Desayuno en el hotel de Ammán. Traslado al Aeropuerto.

NOTAS IMPORTANTES TURQUÍA:

- El hospedaje se podrá dar en Izmir o Kusadasi, de acuerdo con la temporada. El orden del itinerario puede ser cambiado sin previo aviso por disponibilidad de guías y días de cierre de los monumentos, siempre respetando las visitas a realizarse.
- Puede cambiarse también el orden de las excursiones opcionales entre los días 2y 3.
- Días de cierre de las visitas: Domingo (El Gran Bazar). Son ofrecidas visitas similares o se cambia el orden de día en caso de cierre.
- Las noches en Estambul son operadas de dos maneras: 3 al principio y 1 al final (de acuerdo con lo publicado) // o // 2 al principio y 2 al final.

- En caso de que el gran bazar este cerrado se visitará al Bazar de las especies.

TARIFAS Y SALIDAS

FECHAS DE LLEGADA A ESTAMBUL						
Mayo	2025	02	09	16	23	30
Junio	2025	06	13	20	27	-
Julio	2025	04	11	18	25	-
Agosto	2025	01	08	15	22	29
Septiembre	2025	05	12	19	26	-
Octubre	2025	03	10	17	24	31
Noviembre	2025	07	14	21	28	-
Diciembre	2025	05	12	19	26	-
Enero	2026	02	09	16	23	30
Febrero	2026	06	13	-	-	-
Temporada Baja: 30 Mayo / Junio / Julio / 01, 08, 15 Agosto / 28 Noviembre / 05, 26 Diciembre / Enero'2026.						
Temporada Alta: Abril / 02, 09, 16, 23 Mayo / 22, 29 Agosto / Septiembre / Octubre / 07, 14, 21 Noviembre / 12, 19 Diciembre / 06, 13 Febrero'2026.						
*Fechas que podrán tener el itinerario cambiado debido a los festivos locales.						

PRECIOS EN DOLARES AMERICANOS POR PERSONA SUJETOS A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO Y DISPONIBILIDAD AL MOMENTO DE LA RESERVA, PRECIO BASE A PARTIR DE DOS PASAJEROS

CATEGORIA	TEMPORADA BAJA		TEMPORADA ALTA	
	DOBLE	SENCILLA	DOBLE	SENCILLA
Platino	USD 1.419	USD 1.946	USD 1.439	USD 1.979
Oro	USD 1.632	USD 2.319	USD 1.739	USD 2.472

TARIFA: Esta tarifa aplica para pago en pesos colombianos a la TRM del día del pago, según la liquidación enviada.

*La acomodación en triple será c/ la adición de una cama extra portable una vez que los hoteles no suelen tener habitaciones con 3 camas en Turquía. *En caso de no recibir los datos de vuelo de llegada o salida hasta 07 días antes del tour no se podrá garantizar el servicio de traslados. *Se requiere recibir datos de pasaportes hasta 25 días antes de la llegada, o no se podrá garantizar disponibilidad en el tramo de tren o vuelo y estará sujeto al cobro de suplementos.

Para llegadas y/o salidas diferentes a las previstas en el tour, los traslados no están incluidos en el valor del paquete. Lo mismo ocurre con noche(s) extra(s). En ambos casos, para mayor comodidad de los pasajeros, podrán ser contratados los transfers extra necesarios. Los precios son ofrecidos con base en el aeropuerto Estambul (IST), en caso de traslado desde el aeropuerto sabiha gokcen (SAW) será cobrado suplemento. Lo anterior se aplica, aunque lleguen en las fechas indicadas de cada tour. Situaciones diferentes a las mencionadas anteriormente, por favor consultar con nosotros.

Para las salidas que tengan la noche del 31 de diciembre se aplica suplemento para la cena de Año Nuevo.

Los precios indicados en este sitio web, son de carácter informativo y deben ser confirmados para realizar su reservación ya que están sujetos a modificaciones sin previo aviso.

VISITAS Y EXCURSIONES

- Las visitas otours sugeridos cuyo valor está descrito en el programa serán ofrecidos por nuestro operador en destino, comprados desde aquí o directamente allá; sin embargo, si el pasajero decide realizar algunas de estas actividades no deberían ser contratadas con un operador diferente, ya que los horarios establecidos en los circuitos pueden variar. El guía tiene total autonomía de modificar por motivos logísticos, operacionales o climáticos el orden de las visitas programadas, siempre respetando los servicios contratados.
- No nos haremos responsables por los servicios contratados en otras empresas.

Precios vigentes hasta el 2026/01/30

HOTELES

CIUDAD	HOTEL	CATEGORIA
Estambul	Gonen Hotel o similar.	Platino
	Dedeman Istanbul o similar.	Oro
Capadocia	Signature Spa o similar.	Todas las Categorías
Pamukkale	Adempira Termal o similar.	Todas las Categorías
Kusadasi (Oct-May)	Signature Blue Resort o similar.	Todas las Categorías
Izmir (Jun-Sept)	Mitte Port Hotel o similar.	Todas las Categorías
Ammán	Mena Tyche (Dry Hotel) o similar.	Platino
Petra	La Maison (Dry Hotel) o similar.	
Ammán	Ambassador o similar.	Oro
Petra	P Quattro Relax Hotel (Dry Hotel)	

Ésta es la relación de los hoteles utilizados más frecuentemente en este circuito. Reflejada tan sólo a efectos indicativos, pudiendo ser el pasajero alojado en establecimientos similares o alternativos en la misma categoría.

EL VIAJE INCLUYE

04 noches de Alojamiento con desayuno en Estambul.

02 o 03 noches de Alojamiento en Capadocia de acuerdo con la temporada.

01 o 02 noches de Alojamiento en Pamukkale de acuerdo con la temporada.

02 noches en Kusadasi o Izmir de acuerdo con la temporada.

Guía de habla hispana.

10 desayuno; 05 cenas.

Alimentación, entradas y visitas de acuerdo con el mencionado en el programa en Turquía.

Todos los traslados previstos en vehículos con aire acondicionado en Turquía.

Asistencia a la Llegada (con representante) para gestionar visa.

Traslados Aeropuerto – hotel – Aeropuerto.

Tipo de transporte turístico nuevo de acuerdo número de participantes como menciona el itinerario con un equipaje y una maleta de mano por cada cliente.

Alojamiento en habitación doble o twin con suplemento individual para habitación single en los hoteles seleccionados.

Media Pensión (desayuno y cena en el hotel sin bebidas): 4 noches Ammán, 2 noches Petra.

Visitas clásicas con entradas incluidas en el itinerario y recorrido de 2 horas en Jeep 4x4 (tour clásico) en Wadi Rum.

Guía local acompañante de habla hispana para las visitas.

Entrada a zona playa privada para la visita del Mar Muerto.

Visado Free de una solada entrada a Jordania; A la Llegada (Aplican condiciones y restricciones).

EL VIAJE NO INCLUYE

Propinas obligatorias en Turquía de USD 45 por persona (para choferes, camareros y maleteros). Se paga en el destino.

Propina para el guía en Estambul se entrega según criterio del grupo, se sugiere USD 20 por pasajero.

Tarjeta de asistencia médica.

2% Fee bancario.

Vuelos internacionales y/o domésticos no mencionados en el incluye.

Gastos personales.

Ningún servicio no especificado.

Excursiones opcionales.

Recargos en los hoteles por Early Check in o Late Check out.

Bebidas en las comidas incluidas.

Visado y Tasas de salida en caso de que aplique.

Impuesto de Alojamiento por persona de acuerdo con la categoría, se paga directamente en destino.

Categoría. Platino - 15 USD

Categoría. Oro - 25 USD

RECORRIDO

Amman - Petra - Ankara - Capadocia - Kusadasi - Pamukkale